

## **APOYA IEE 10 DEBATES ENTRE CANDIDATURAS A PRESIDENCIAS MUNICIPALES Y DIPUTACIONES LOCALES**

Este sábado 18 de mayo de 2024 el Instituto Electoral del Estado (IEE) dio inicio a los debates entre candidaturas a presidencias municipales y diputaciones locales, en el marco del Proceso Electoral Local Concurrente 2023-2024.

Estos ejercicios democráticos representan una oportunidad para que la ciudadanía evalúe las propuestas y plataformas políticas de las y los aspirantes a liderar sus comunidades.

Los debates, organizados por Consejos Municipales y Distritales, con el apoyo del IEE, ofrecen un espacio donde las candidaturas pueden confrontar sus ideas. Los temas abordados incluyen Seguridad y Justicia, Desarrollo Económico y Social, y Sociedad. El primer debate se llevó a cabo en la mañana de este sábado en el municipio de Xiutetelco, en las instalaciones del Consejo Municipal. Más tarde, a las 18:00 horas, tuvo lugar el segundo debate municipal en el municipio de Libres, también en las instalaciones del Consejo Municipal Electoral.

Es importante mencionar que se tenía contemplada la realización de un tercer debate en el Consejo Municipal de Teziutlán, sin embargo, las personas candidatas presentaron un desistimiento y ya no factible realizarlo.

El calendario de debates a realizarse, del 18 al 26 de mayo, es el siguiente:

N°	Municipio	Fecha propuesta por el IEE	Hora
1	Xiutetelco	18/05/2024	11:00 hrs.
2	Libres	18/05/2024	18:00 hrs.
3	Huejotzingo	21/05/2024	10:00 hrs.
4	Cuautlancingo	21/05/2024	14:00 hrs.
5	Huachinango	23/05/2024	17:00 hrs.
6	Tepanco de López	24/05/2024	11:00 hrs.
7	Tecamachalco	24/05/2024	15:00 hrs.

- 8 Tlahuapan 25/05/2024 11:00 hrs
- 9 Distrito 7 San Martín Texmelucan 25/05/2024 16:00 hrs.
- 10 Tlatlauquitepec 26/05/2024 12:00 hrs

Recuerda que la participación ciudadana es fundamental para el éxito de los debates. Por ello, el IEE invita a la población a seguir las transmisiones en vivo por las redes sociales del instituto: Youtube, Facebook y X.

Los debates municipales y distritales representan una oportunidad para que la ciudadanía evalúe a las candidaturas y sus propuestas, a fin de tomar una decisión informada en las urnas el próximo 2 de junio.